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第７回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 

 令和６年１０月２５日午後３時００分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長

室に招集された。 

 

１ 出席委員 

   奥野光正 教育長、 

富田栄子 教育長職務代行者、菊池芳晴 委員、金子高幸 委員、中山美知子 委員 

 

２ 欠席委員 

   なし 

 

３ 説明のため出席した職員の職氏名 

   太田貴史 教育次長兼教育総務課長、齋藤 彰 生涯学習課長、 

   

４ 書記として出席した職員の職氏名 

   菅井崇 教育総務課教育総務班長 

 

５ 会議に付した事件 

    議案なし 

 

６ 前回委員会会議録の承認 

奥野教育長 

 

奥野教育長 

 

 

 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後３時００分開会を宣

し、直ちに会議を開く旨を告げた。 

第６回亘理町教育委員会定例会会議録については、事前に送付していた

ことから、同会議録の質疑及び異議の有無について各委員に諮ったところ、

各委員質疑及び異議なく、第６回亘理町教育委員会定例会会議録を承認し

た。 

 

７ 会議録署名委員の指名、議事日程 

奥野教育長 規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、菊池芳晴 委
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奥野教育長 

員及び中山美知子 委員を指名した。 

今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 

 

８ 教育長報告 

奥野教育長 

 

 

 

奥野教育長 

 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

1.会議・事業報告について 

2.会議等の予定について 

3. その他 

教育長報告について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、各委員質疑

等なく教育長報告を承認した。 

 

９ 教育総務課長報告 

太田教育総務課長 

 

金子高幸委員 

 

太田教育総務課長 

 

 

 

 

奥野教育長 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

1.事業報告（９月２８日～１０月２５日）について 

メンタルヘルス研修会について、なにか大きな問題があっての開催だった

のか。 

研修会は管理職に対し、相手の気持ちの図り方やどのような対応方法等を

学んでいただくような場を設置者として設定したもの。問題があって開催と

したわけではなく、研修会を通じてセルフケアや職場環境の改善を促進する

ことを目的として開催した。 

2.事業予定（１０月２６日～１１月２９日）について 

教育総務課長報告について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、各委

員質疑等なく教育総務課長報告を承認した。 

１０ 生涯学習課長報告 

齋藤生涯学習課長 

 

金子高幸委員 

 

齋藤生涯学習課長 

 

 

 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

1. 事業報告（９月３０日～１０月２２日）について 

地域クラブ活動について、教室の参加者は中学校でも同じスポーツの部活

動に所属している方が主だったのか。 

今月の開催分は、全員が同じスポーツの部活動に所属している方が参加し

た。ただし、募集は全ての生徒を対象としており、他の部活動に所属してい

る方も参加可能であることを周知している。また、参加時には部活動を休む

ことについて、学校と調整を行っている。 
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金子高幸委員 

 

齋藤生涯学習課長 

中山美知子委員 

 

齋藤生涯学習課長 

 

 

中山美知子委員 

 

齋藤生涯学習課長 

 

 

 

 

奥野教育長 

指導者の方に意見を聞くタイミングはあると思うが、参加した生徒にアン

ケートをする予定はあるのか。 

今後、定期的に実施をしていきたいと考えている。 

ソフトテニス教室参加者が一つの中学校の参加となった理由を教えてい

ただきたい。 

今回はスポーツ少年団未加入の方を対象に教室を開催したが、部活動に所

属している多くの方がスポーツ少年団に参加していたため、参加人数が少数

となった。 

施設のオンライン予約について、現地での鍵の受渡しを行う予定はあるの

か。 

現在、一部の施設ではキーボックスを設置し、暗証番号を入力することで

鍵を受け取るシステムを導入している。しかし、インターネット回線が整備

されていないと利用できないため、全ての施設にインターネットを敷設する

のは難しい状況である。また、鍵の受け渡しを簡単に行うために管理棟を設

置し管理者を常駐させる方法も、実現が難しいと考えている。 

生涯学習課長報告について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、各委

員質疑等なく生涯学習課長報告を承認した。 

１１ 議    事 

奥野教育長 

 

各委員 

奥野教育長 

本日、上程する議事は無いが、審議等が必要なことがあれば提案いただき

たい。 

特になし。 

今回、議案なしとする。 

１２ 次回教育委員会の開催日程について 

奥野教育長  次回は定例会とし、令和６年１１月２９日（金）午後３時から開会する。 

１３ 閉   会  午後３時２４分 

 

   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 

   令和６年１１月２９日 

                    署名委員                  

 

                    署名委員                  


